



Xavier de Pedro inicia una ronda de contactos con miembros del Consejo de la Demarcación del Ebro para tratar la propuesta del nuevo Plan Hidrológico

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, iniciará mañana, miércoles, 5 de septiembre, una ronda de contactos con todos los miembros del Consejo del Agua de la Demarcación del Ebro, para ampliar las vías de participación sobre el contenido del futuro nuevo Plan Hidrológico del Ebro, cuya propuesta se encuentra actualmente en fase de Información Pública
- El primero de estos encuentros se celebrará a partir de las 10.30 horas con los representantes de las organizaciones ecologistas que participan en el Consejo, máximo órgano de planificación de la Cuenca del Ebro: Julián Ezquerro, miembro de COAGRET y Susana Abella, miembro de la Plataforma en Defensa de l'Ebre, además, asistirán sus suplentes en el Consejo, por parte de SEO/Bird Life, Luis Tirado y por parte de Ecologistas en Acción Cataluña, Quim Pérez
- Por la tarde se reunirá con los representantes de las asociaciones agrarias José Fernando Luna, presidente de ASAJA Huesca y José Manuel Penella, secretario general de UAGA-COAG Aragón y representante nacional de COAG (a las 17.00 horas)
- Los medios gráficos podrán tomar imágenes al inicio de las reuniones y tras el encuentro de la mañana el presidente de la Confederación realizará declaraciones a los medios

DIA: Miércoles, 5 de septiembre

HORA: 10.30 horas – Inicio reunión asociaciones ecologistas



12.00 horas – declaraciones de inicio de la ronda de contactos

17.00 horas – Inicio reunión organizaciones agrarias

LUGAR: Sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro. Pº Sagasta, 24-26